

Tagesordnungspunkt 7

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kostheim am 12. April 2012

Mittelinsel Taunusbahn (SPD)

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten die kleine Grünanlage in der Taunusbahn einer Pflegemaßnahme zu unterziehen und „bauliche“ Maßnahmen gegen das wilde Parken auf dieser Fläche zu ergreifen.

Die Grünanlage verdient als solche diesen Namen nicht mehr. Durch das Abstellen von Autos ist der Untergrund erheblich beschädigt. Äste drohen abzubrechen, was den Aufenthalt auf dem kleinen Platz nicht ratsam macht.

Beschluss Nr. 0078

Antragsgemäße Beschlussfassung.

+

+

Verteiler:

Dez. VII z.w.V.

Lauer
Ortsvorsteher